
 
 

                                                                           Leverkusen, den 20.8.2021 

 

 

An den Oberbürgermeister der Stadt Leverkusen  

Herrn Uwe Richrath 

Büro des Rates 

 

 

Bitte setzen Sie nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der zuständigen 

Gremien sowie die des Rates : 

 

 

Die erfolgreiche Veranstaltungsreihe „Morsbroicher Sommer“ wird im nächsten 

Jahr - mit einer Veranstaltung je Ferienwoche – wieder aufgenommen und die 

notwendigen Mittel hierzu im nächsten Haushalt ausgewiesen.  

 

 

Begründung : 

 

Die Entwicklung zum Museum und zum Schloss-Ensemble muss leider als äußerst 

negativ konstatiert werden, da u. a. auch die phantastischen Attraktivierungs-

pläne der Mitbürger des Museumsvereins nicht ansatzweise realisiert wurden. Ja, 

die Situation muss leider, nach den vielen fruchtlosen Diskussionen, als noch 

negativer bewertet werden. 

 

Deshalb wäre es förderlich, wenn zumindest diese erfolgreiche und zudem recht 

preiswerte Veranstaltungsreihe wieder aufgegriffen und realisiert würde.     

 

 

Alice Werner      Wiete Godthardt      Karl Schweiger 

 

 

i.A.  Erhard T. Schoofs  


